
御船町立滝尾小学校 学校だより
第1３号 令和２年７月６日（月）
たきおっ子の生活信条：
「たのしく、きたえて、おおらかに」
学級数７、在籍児童数：５６名

～一人一人が輝き、「笑顔」あふれる滝尾小～ 文責：（校長）河地浩太郎

多数の来校、ありがとうございました ～授業参観・ＰＴＡ全体会・学級懇談会～

子どもたちの様子は、いかがだっ
たでしょうか。６月に公開授業を行
っていましたので、少しはリラック
スして学習できていたのではないか
と思いました。また、学級懇談会で
の話し合いは、十分できましたでし
ょうか。これから１学期もまだ後半
があります。コロナ感染予防をしな
がら、保護者の皆様と力を合わせて
教育活動の充実を図っていきます。 【３・４年生外国語活動】 【 PTA全体会 】

「お手伝いができる」ことはすばらしい（７月の全校集会の話）
２年生の教室に掲示してある日記を読んでいましたら、家での手伝いの

ことが書いてありました。どの子も自分にできることを、毎日あるいは時
々しています。私から、お手伝いには「五つのいいこと」（①相手が喜ぶ
②仕事が上手になる③新しい発見がある④みんなですると楽しくなる⑤ま
たしたくなる）があることを子どもたちに話しました。「時々している人
は毎日、毎日している人は上手にできるようになる」と、さらに家族の笑
顔が増えると思います。ご家庭でも声かけをよろしくお願いします。

たきおっ子

マスクをありがとうございました
６月19日（金）にJA女性部

の方々が作られたマスク60枚
を、滝尾小に寄贈していただき
ました。マスクは、現在、毎日
の生活になくてはならないもの
になっています。本当にありが

た い で
す。これ
から大切
に使わせ
ていただ
きます。

シリーズ滝尾の自然②
「水越の蛍」

少し前の話になりますが、
先月（６月）の第一土曜日に、
水越地区の蛍が出る川に行っ
てみました。今年は、コロナ
ウィルスの関係で、「水越ホ
タルまつり」が中止になりま
したが、どれくらい飛んでい
るのか気になりましたので、夕方から見に
いきました。すると昨年度以上にたくさん
のホタルが飛んでいました。来年は、ぜひ
５年生がまつりに参加し、たくさんのホタ
ルが見られるといいなと思いました。

第１回学校運営協議会を開催
今年度、第１回目の協議会を開 会長上田幸人さん

催しました。本年度の協議会委員 副会長竹下紀一さん
の方々は、右側の皆さんです。 井上辰弥さん
学校運営協議会は、学校と地域 委員川上光明さん

を結ぶための様々な活動の橋渡し 松下孝信さん
をしたり、学校の教育活動につい 本田友美さん
て、いろいろ助言をしたりしてい 靏川憲治さん
ただく組織です。また、協議会が 柴田憲治さん
中心になり、「あったかサポータ 佐方勝吉さん
ー（学校ボランティア）」を組織 事務局河地浩太郎
していきます。今後、随時、活動 天川一幸
を紹介していきます。 計１１名

災害に備えて
先週の金曜日の夜中か

ら土曜日の未明にかけて、
県南地域では猛烈な雨が
降り、大きさ災害が発生
しています。記録的な大
雨だったため、あの球磨
川も氾濫していました。
このような災害が、私

たちの地域でも発生する
可能性があることを肝に
銘じておかねばと、改め
て思いました。

あいさつ名人（４名）を認定
今年度最初の「たきおっこ名人」

である、「あいさつ名人」をみん
なに推薦してもらいました。 そ
の結果、１０名推薦されましたが、
その中から以下の４名の人を名人
として認定しました。これから、
挨拶の和をもっと広げていきたい
と思います。
１年 甲斐桂士さん ３年 穴井愛翔さん
２年 松下庵菜さん ５年 園田愛華さん

※７月は、「そうじ名人」の推薦
を募っています。
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